

POLIDEPORTIVO ► FUNDACIÓN DEPORTIVA DE **ALCOBENDAS**

Fundal festeja en grande su veinte aniversario

La campaña 18-19 tendrá cinco equipos en la élite

E. OJEDA / MADRID

No fue la fiesta anual de todas las primaveras, porque la de ayer festejaba también sus primeros veinte años de existencia, y Fundal lo celebró a lo grande acompañado de los éxitos deportivos: la fundación que tutela e impulsa el deporte de Alcobendas tendrá la próxima temporada cinco equipos en Primera, éxito sin precedentes tras conseguir el mes de mayo el ascenso masculino y femenino del balonmano y el masculino de hockey sobre patines, que se unen a los de rugby masculino y voleibol femenino.

La fiesta, presidida por el alcalde Ignacio García de Vinuesa, en la que fueron reconocidos los patrocinadores de Fundal, desde los que se mantiene desde el inicio hasta los que han ido llegando, y que prácticamente abarcan todo tipo de sectores económicos de la localidad, tuvo como



FOTO DE FAMILIA. Fundal premió a sus colaboradores de estos años.

punto culminante la presentación de los nuevos socios de honor de la Fundación, categoría reservada a deportistas destacados. Albert Rocas (balonmano), Guillermo Falasca (voleibol, que era el entrenador del club femenino, pero se marcha al Narbona francés), Javier Beirán (baloncesto, que continúa la saga dado que su padre

es socio de honor desde hace veinte años), Laura Gil (baloncesto), Alejandro Díaz (capitán del equipo de hockey en silla de ruedas), el conjunto de Río de gimnasia rítmica, Javier Sánchez Toril (waterpolo) y Carolina Marín (bádminton), única ausencia por motivos deportivos pero ya integrada en Fundal desde el pasado lunes.

RAFA APARICIO / DIARIO AS